

SÁBADO 4 DE JUNIO
APERTURA DE PUERTAS 19:00H
3 TÍTULOS CAMPEONATO ESPAÑA

ALBERTO DEL CAMPO
VICENTE DÍAZ
RAÚL GARCÍA

JAÍME POLO
ALICIA BARONA
JUAN JOSÉ DÍAZ
JAVIER ORTIZ
CYNTHIA LÓPEZ

SAMUEL JEHAIBEN
MARCK RIVERA
DAVID SEPULVEDA
JUAN DIEGO
CURRITO FRANCO
GUILLERMO TOLEDANO

PLAZA "LAS PALMAS", CLUB RECREATIVO REPSOL
PRECIO | RING 20€ | GRADA 18€ | VIP 25€
PUNTO DE VENTA | PGBR TEAM - TORRECILLA, 14

personas, en la que habrá en disputa tres títulos de campeones de España en tres modalidades distintas (boxeo, K1 y MMA) y en la que participarán veintiséis luchadores (trece del PGBR Team y trece venidos de los clubes más importantes de toda España).

Para llegar al máximo nivel, los luchadores ultimán su puesta a punto sudando para pasar el pesaje, que es el primero de los combates a los que se enfrentarán. Antes de que suene la campana, Lanza visita el gimnasio PGBR Team para compartir con los promotores de esta velada histórica los momentos previos, en los que las ganas y la adrenalina hacen que los golpes suenen con mayor nitidez, acompañados, con ritmo, sin descanso.

Desde la puerta ya se escucha esa sintonía pom, pom, pom que se repite de forma vertiginosa en una cadencia vertiginosa con la que impactan los golpes en diferentes lugares del tatami. Entre medias de ellos se escucha algún pequeño grito, alguna respiración que se entrecorta y una vez más, con la misma cadencia alborotada el pom, pom, pom...que sólo acaba cuando comienzan a hablar Francisco García "Paquito", gerente del gimnasio PGBR Team; así como Vicente Díaz y Raúl García, que serán dos de los luchadores en una noche que huele a legendaria.

Actualmente, señala el gerente del centro, "en el gimnasio tenemos alrededor de ciento cincuenta personas que vienen a aprender de las disciplinas de contacto. El más joven tiene seis años y el mayor unos sesenta". Muchos de los más mayores, explica, "se enganchan porque vienen a traer a los niños y un día pasan a probar y acaban quedándose con nosotros".

Uno de esos alumnos, veterano en trayectoria, joven en edad, es Raúl García, quien destaca "la importancia de tener un centro donde cada día puedes entrenar amoldándote a tus horarios y tus necesidades. Antes tenías que amoldarte tú y como mucho tenías dos o tres entrenamientos por semanas".

En estos días previos, tanto Raúl como Vicente, coinciden al afirmar que "pelear en casa hace que los nervios se gestionen de otra manera porque sabes que hay más gente cercana apoyándote". Esa cercanía de caras conocidas hace que la adrenalina también se dispare y conviertan los combates en un momento, si cabe, más especial todavía.

Pese a que Raúl, Vicente o Alberto del Campo ya saben lo que es lucir un cinturón de campeón, afirman que "aquí no hay favoritos. Puedes dominar un combate y una mano al final de la pelea te puede dejar sentado".

Alejados de las etiquetas de favoritos, pero "con unas ganas increíbles de que llegue el día" se despiden sin perder un sólo segundo para volver a ponerse las manoplas y seguir entrenando.

Se alejan los pasos, acaban las fotos, vuelve a sonar la BSO del gimnasio pom, pom, pom...que será la misma que sonará la noche del 4 de junio en Puertollano.